



**Elena Guadalupe Maldonado
Fernández**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz
(Control de lectura cuarto parcial)
Interculturalidad y salud I**

1º PASIÓN POR EDUCAR

A

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de Julio de 2022.

Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Erend

Se define niveles de atención como una forma ordenada, y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Clásicamente se distinguen tres niveles de atención. El primer nivel es el más cercano a la población, es decir, el nivel del primer contacto. Está dado en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden estar resueltas por actividades de promoción de la salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicas, centros de salud, etc. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la

niveles de Prevención

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Elena

Se considera a la medicina preventiva operativa desde 3 niveles de prevención. Desarrollando cada uno de ellos, permitirá conocer sus relaciones conceptuales:

prevención primaria; está dirigida al individuo sano o aparentemente sano. Sus objetivos particulares son la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades, para conseguirlos, los objetivos se disponen de la educación para la salud y la prevención específica. La prevención secundaria tiene como objetivos especiales evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez; los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el correspondiente profesional clínico, en este nivel de prevención, las acciones se dirigen al enfermo. Entre la prevención primaria y la secundaria, puede considerarse una acción intermedia; la detección, que corresponde a la búsqueda intencionada de padecimientos, antes de que presenten la sinomatología correspondiente. Prevención terciaria corresponde a la rehabilitación, tanto en lo físico como en lo social, la triple terapia;

Desarrollo del ciclo vital en el ser humano

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Elena

El individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o los 6 años de edad. Posteriormente, la evolución implica sólo modificaciones o enriquecimientos y, en algunos casos, atrofias, como la demuestra su patología.

Algunas etapas en el crecimiento del niño, que conllevan a la formación de estas estructuras: La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. La maduración normal del niño es mejor cuando hay una indulgencia que en los casos de privación. Tenemos que saber también que exista una mayor indulgencia, la mujer debe aceptar con agrado su maternidad y disponer del tiempo suficiente para atender a su hijo, dado por hecho su salud física y emocional. Dentro de los mecanismos de sobrevivencia del ser humano (homeostasis) es prioritario no solamente resistir al desbalance, sino predecir cómo va a responder el ambiente al propio comportamiento. Conocemos dos

Etapas del desarrollo humano

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Elena

Hasta el siglo XIX existían con absoluta claridad solamente dos categorías reconocidas de seres humanos en cuanto a desarrollo: los mayores y los niños que muchas veces se consideraban igual que los mayores sólo que más pequeñas físicamente. El desarrollo humano antes del nacimiento se encuentra en una discusión entramada, por un lado con la postura de la iglesia y por otra con la postura feminista de la libre determinación del uso del cuerpo y a la determinación de la mujer a continuar o suspender el embarazo. A mediados del siglo XX se logra el consenso científico en cuanto a que el ser humano alcanza su máximo desarrollo a los 18 años en promedio: en lo biológico, logrando la fortaleza física y capacidad reproductora sin riesgos. Es decir, teóricamente se puede considerar que existe un punto del desarrollo en el que el ser humano logra el pleno desarrollo del potencial humano con que nació, por otro lado. La convención designa con la palabra niño a todo ser humano entre los 0 hasta cumplir los 18 años, pero este periodo de

Referencias

Vignolo, J. (2011, octubre). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivo de Medicina Interna.

Andrade, J. E. (2012). Niveles de prevención en la salud. Contribución para la salud pública.

Inda, L. E. (1983, 1 enero). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Salud Mental.

Mansilla A., M. E. (s. f.). Etapas del desarrollo humano. Investigación psicología.